



L'Euro 2016, cela vous paraît un peu loin ? En réalité, les préparatifs ont déjà commencé. En témoigne le passage hier à Bordeaux du "Volunteer truck" de l'UEFA, dans le cadre du programme de recrutement des volontaires.

Ainsi, le temps d'une journée, les organisateurs viennent à la rencontre du grand public dans les villes qui accueilleront la compétition, et ceux qui souhaitent apporter leur pierre à l'édifice peuvent s'inscrire en tant que volontaires. Ce camion bleu est venu s'installer hier à Bordeaux entre les arrêts Quinconces des lignes B et C, afin de recruter des bordelais pour les cinq matchs que la ville accueillera.

Avec les 17 secteurs d'activités proposés (les médias, les accréditations, l'accueil spectateurs, l'accueil VIP, les transports ou encore la logistique) et les 55 missions, l'UEFA a besoin de mobiliser beaucoup de petites mains. Alors évidemment, un minimum de critères sont à respecter pour espérer côtoyer de près le monde de l'Euro 2016 : « Il faut être majeur au premier avril 2016, être disponible les jours de matchs a minima et maîtriser un peu l'anglais », explique Claire Guibert, responsable du programme Volontaire Bordeaux. ☐☐

Par amour du football

□ Les volontaires, eux, sont pour la plupart attirés par une chose : l'amour du football. « J'ai fait du foot quand j'étais petite, je suis d'origine brésilienne donc j'y jouais toujours avec mes cousins quand on était à Belém », se souvient Carolina, 22 ans. Tous ne seront pas retenus, mais tous viennent tenter leur chance dans leur domaine de prédilection. « J'aime beaucoup le foot, et je suis en section agent d'accueil donc formée expressément pour ça et je suis contente d'apporter mon aide à cet événement », s'enthousiasme Emeline, 20 ans, venue s'inscrire au petit camion des Quinconces. Erwan, lui, en est sûr : « C'est une chance pour Bordeaux de pouvoir accueillir ce type de compétition et c'est peut-être aussi l'occasion de rencontrer des gens, des cultures différentes, de montrer que la France peut elle aussi accueillir des compétitions comme ça. »

Pour la réponse définitive, il faudra prendre son mal en patience jusqu'à janvier 2016. Et pour ceux qui ont loupé le Volunteer Truck à Bordeaux, les inscriptions sont encore possibles sur le site www.volontaires.euro2016.fr . • MC

La billetterie ouvre aujourd'hui

C'est aujourd'hui que seront mis en vente sur Internet (euro2016.fr) un million des 2,5 millions de billets pour les matchs de l'Euro. Comme on ne connaît pas encore le tableau des rencontres, on achète ses places à l'aveugle, sans en connaître l'affiche. Une plateforme officielle de revente ouvrira au printemps 2016. Premiers tarifs à 25€.

Photo : La campagne de recrutement se poursuit maintenant sur le Web. © MC